

## E、図書委員会

図書委員会では、いつもは本の貸し出しや返却、整とんなどの活動をしています。そして時々イベントを実施し、全校の人に少しでも多く本に親しんでもらおうと取り組んでいます。例えば、1学期には辞書引きコンクールをしました。これは、早く確実にプリントに書いてある単語を辞書で調べ、答えを書くものです。各学年上位3名を表彰しました。また文化発表会では、委員会の出し物として、早口言葉の暗唱、クイズ、劇をしました。クイズは、みんなが知っている本をもとに作りました。劇は、怪談「伊野中皿屋敷」をしました。そして、今後の活動では、読書競争をする予定です。これからもいろいろな活動を企画して、全校のみんなに本に親しんでもらいたいと思います。

## F、厚生委員会

厚生委員会は、毎日の掃除の点検や給食の呼びかけなどを行っています。その他に一番大きな行事である体育大会も中心になって取り組んでいます。今年の体育大会は、練習の時から雨が降り、外で練習ができない日が何度もありました。そして、本番の日にも雨が降り、延期になってしまいました。結局、二日後に体育大会を行いました。平日という事もあり、保護者の方や小学生などのお客さんもとて少なくて、少し寂しい体育大会でした。でも、競技が始まると、みんなそのような事は忘れ楽しくできたと思います。応援合戦でも各色がとてもユニークな応援をしてくれたので、とても面白かったです。ここまでうまくできたのは、みんなが団結して練習などに取り組めたからだと思います。僕の中では100点中100点でした。



いちま〜い  
にま〜い。

# 川内小学校



今年も川内小の子どもたちは1年生から6年生まで全員で地域のお年寄りの方々に校内音楽会への招待状をお送りしました。「楽しみにしています。今年もいい演奏を聞かせてください。」「お手紙ありがとう。ぜひ見に行きます。」「ありがとう。当日は都合があっていきませんががんばってください。」等たくさんの方からていねいなお返事もいただきました。

子どもたちは音楽会に大勢の方に来ていただくと期待し、練習に励みました。そして一人ひとり歌声を響かせ、一生懸命演奏をしました。各学年心を一つにいい演奏ができたと思います。保護者の若々しい歌声、教職員の伸びやかな歌声もありました。

当日は心配していた雨も降らず演奏を終わることができ、思い出に残る音楽会となりました。たくさんの方のご来場ありがとうございました。

